

FORKOPIMDA

Patroli Gabungan, Upaya Polres Kuningan Ciptakan Situasi Kamtibmas Aman

Kuningan. - KUNINGAN.FORKOPIMDA.COM

Feb 19, 2024 - 09:58



Polres Kuningan

Polres Kuningan - Polres Kuningan melaksanakan Patroli Gabungan sebagai bagian dari strategi antisipasi gangguan Kamtibmas di wilayah hukum Polres Kuningan. Kegiatan ini dipimpin oleh Kasat Lantas Polres Kuningan, AKP Sigit Suhartanto, S.I.K., didampingi oleh Kasiwas IPTU Aruman Noor dan Kanit Turjawali Sat Lantas IPDA Deni Supriana, S.H., Sabtu(17/02).

Tujuan utama dari patroli ini adalah memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, serta menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polres Kuningan. Sasaran patroli meliputi berbagai kejahatan dan potensi gangguan, seperti Kejahatan C3, aksi balap liar, geng motor, kerumunan masyarakat, penyalahgunaan narkoba, minuman keras (miras), dan obat-obatan terlarang.

Rute patroli mencakup perjalanan dari Mapolres Kuningan menuju Bawaslu Kabupaten Kuningan, PPK Kuningan, Stadion Mashud, hingga Taman Kota. Hasil dari patroli ini menunjukkan bahwa situasi sepanjang rute kegiatan terpantau aman, dengan arus lalu lintas yang lancar. Tidak ditemukan adanya kejahatan C3, aksi balap liar, geng motor, penyalahgunaan narkoba, minuman keras, dan obat-obatan terlarang.

Upaya yang dilakukan dalam patroli ini antara lain melaksanakan patroli gabungan, memberikan himbauan tentang Kamtibmas, serta memberikan edukasi tentang tata tertib berlalu lintas berdasarkan UU No 22 Tahun 2009 tentang lalu lintas dan angkutan jalan kepada masyarakat.

Total personel yang terlibat dalam kegiatan ini berjumlah 24 orang, yang terdiri dari anggota Polri Polres Kuningan sebanyak 20 orang, anggota Dishub Kabupaten Kuningan sebanyak 2 orang, dan anggota Satpol PP Kuningan sebanyak 2 orang.

Sebelum dilaksanakan Patroli Gabungan KRYD, dilakukan Apel Kesiapan di Mapolres Kuningan guna mengecek personel dan SOP dalam pelaksanaan tugas. Selain itu, tingkat Polsek juga melaksanakan patroli gabungan di setiap zona di wilayah hukum masing-masing.